
1 

 

令和４年 第９回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時   令和４年８月１７日（水） 

開会 午後２時３０分 

閉会 午後４時００分 

 

２ 開催場所   能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者   教育長   眞智 富子 

教育長職務代理者    上結 謙一郎 

委 員    濵高 芳美、栂 佐紀子、（欠席）上見 正人 

                                                                           

４ 事務局     局 長    今井 久幸 

               次 長    石﨑 宏子、（欠席）小原 正義 

 

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

     議案第２７号 令和４年度教育委員会所管にかかる補正予算について（補正第３号） 

     議案第２８号 能登町立小・中学校環境づくり検討委員会設置条例を廃止する条例について 

     議案第２９号 白丸コミュニティー施設設置条例を廃止する条例について 

 

      

日程第６ 報告 

報告第１３号  学力調査の結果について  

 

  日程第７ その他 

     政策的事業の次年度以降のあり方について確認 

 

                                     

７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 
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それでは、ただ今から第９回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

    

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

   学校教育以外のことについて 文化、スポーツ、文化財についても触れたい 

 

  まず 学校教育から 

  新型コロナウィルス感染症について 

   各校の状況について（教員、児童生徒） 

 

  文化について 

    濱高委員 文化協会会長 ふるさと振興課担当 １１月６日 ふるさと味覚市同時開催 

 

  クールシェアの取り組みについて 

    図書館、公民館 児童生徒の自習の取り組み 会議室利用 多い時で２０人程度 

    各地区の公民館においても 

 

  スポーツ 

   猿鬼 ８００人 あと１か月 従来最多の半分程度 感染症対策を十分に全面実施の予定 

 

  文化財関係 

    遠島山公園 町立羽根万象美術館 企画展示あり 収蔵品の調査進捗（郷土館関係） 

    旧真脇小学校体育館へ保管展示 検討 

    郷土館の痛みが激しく 移築も困難である 

 

  以上 質問はないか 

 

（各委員）   

  なし 
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議件 

（眞智教育長） 

議案第２７号 令和４年度教育委員会所管にかかる補正予算について（補正第３号） 

について説明願う。 

 

 （今井事務局長） 

   資料に基づいて説明。 

   白丸公民館 解体の工事費用について計上 図面示し説明 

   白丸コミュニティー施設を今後、公民館として利用していくもの 

   次年度 和室、調理室、会議室を増築することとしている。 

 

   合わせて 議案第２９号 について関連しているので説明 

   施設の廃止条例である。 

 

（眞智教育長） 

議案第２７号及び議案第２９号について ご意見質問はないか。 

 

（上結職務代理者） 

   色付きのところを解体するのか。増築して公民館になるのか。 

   今のコミュニティー施設は何に利用しているのか。 

   今までも公民館活動に利用していたということか。 

 

（今井事務局長） 

   荷物など運搬し、整い次第解体する。公民館行事に利用している。 

 

（濵高委員） 

   避難所に指定されているのか。 

 

（眞智教育長） 

 避難所になっている。 

議案第２７号、２９号についてはこれでよいか。よければ、９月議会に提案とする。 

 

 次の議案について 

   議案第２８号 能登町立小・中学校環境づくり検討委員会設置条例を廃止する条例について説

明願う。 

 

 （今井事務局長） 

   資料に基づいて説明。設置条例の廃止について。 
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   ５回の協議をして、答申がなれた。第４条に答申までが委員の任期となっているため廃止するも

のである。 

 

＜非公開＞ 

 

 

 

（眞智教育長） 

  意見がなければ廃止条例を９月議会に提案することで承認願う。 

 

報告 

（眞智教育長） 
   続いて 報告第１３号 学力調査の結果について ７月２８日に公表。皆さん、すでに新聞報道な

どでご存知かと思うが、（石川県の状況について、 能登町の状況について）資料に基づき説明す

る。（全国平均との比較ほか 分析と見解） 

    ご意見ご質問はないか。 

 

（上結職務代理者） 

  比較方法に問題はないか。統一性がないように感じるが。わかりにくい。 

   

（眞智教育長） 

   調査母体が違うので、なんとも言えない部分もある。 

   下降しているものは、なぜそうなるのかを考えなければならない。 

 

（上結職務代理者） 

   教育理念 「智 徳 体」、めざす人間像など、どのあたりまで到達しているか検証する必要があ

るのではないか。結果把握が重要。単純にあいさつをどのくらいしているかなどでもいい。ふるさ

と教育、郷土愛、子どもの自己評価になってくるのか、総合の中に入っているなら、子どもがどの

程度関心をもっているのか。 

 

（眞智教育長） 

  道徳の調査などしており、学力調査の項目にもある。全数ではなく抽出であれば評価はある。 

 

  次にその他について協議する。 
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その他 

   

（眞智教育長） 

  主要施策の事業について 今後のあり方について委員のみなさんの意見を聞きたい。 

  事業概要について 順次説明する。 

  

（石﨑事務局次長） 

  姉妹都市交流事業（流山市、小林市）、国際交流（オーストラリア中学生派遣） 

  資料に基づき説明。 

 

 

（上結職務代理者） 

  事業を中止する理由が特にないのであれば、継続で良いのではないか。 

 

（栂 委員） 

  海外派遣事業については、日頃、自分を表現できない子どもがとても活発に活動できたことを聞

いたことがある。非常に評価できる事業だと思われる。 

 

（上結職務代理者） 

   海外派遣事業については、全員を対象にした英語教育の視点なのか、ほか、人材育成としてほ

かの視点なのかで考え方が違ってくると思われる。 

     

（眞智教育長） 

   貴重なご意見を頂戴した。今後の予算要求などに意見を役立てていきたい。 

    

     

（眞智教育長） 

   次回の定例会については９月１日にお願いしたい。第９回定例会を閉会する。 


